AFRICA L'AFRIQUE

Le rôle des missionnaires canadiens-français en Afrique de 1900 à nos jours

CHARPENTIER, Georges

Diplomé des Universités de Montréal et de Paris. M. Charpentier a été en poste à Canberra, Ankara, Rome et Londres. Jusqu'en 1976, il fut Ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, au Niger et en Haute-Volta (à partir de 1971). Il était diplomate en résidence à l'Université Dalhousie en 1977-78. Il est maintenant affecté, à titre de conseiller spécial, au Bureau des Services Consulaires, chargé des conventions ou ententes bilatérales.